



Célébrer la journée franco-allemande du 23 janvier

publié le 07/12/2014

Descriptif :

Des suggestions d'activités et de ressources pour marquer l'événement

- ▶ Comme tous les ans à la même période, [le B.O. n°45 du 4 décembre 2014](#) [↗](#) attire l'attention sur **la journée du 22 janvier** qui doit prendre dans nos établissements une dimension particulière. Les enseignants d'allemand sont en particulier mis à contribution pour faire de la journée franco-allemande une journée de fête.
- ▶ Toujours placée sous le slogan "*Franzosen und Deutsche : einmal Freunde, immer Freunde / Allemands et Français : partenaires un jour, partenaires toujours*", l'édition 2015 sera encore une fois l'occasion de focaliser les regards vers l'Allemagne. Le B.O. recense quelques sites et quelques idées pour animer cette journée. Vous retrouverez entre autres la suggestion de faire participer vos classes au jeu en ligne "**Raffuté**" [↗](#). Certains seront peut-être plus téméraires et se lanceront dans un karaoké franco-allemand ?



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.